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#MemóriaCMC Aprovada Moção 
de Repúdio ao DER

O Vereador Gil Oliveira 
(PRTB) apresentou uma moção 
de repúdio ao Departamento de 
Estradas de Rodagem (DER), 
pela má condição do trecho da 
rodovia Rio-Santos, que corta 
a cidade de Caraguatatuba. Os 
enormes buracos tem sido a cau-
sa de vários acidentes em toda a 
extensão da SP-055.

Com indignação aos péssimos 
serviços que vem sendo prestados 
ao município, o autor foi bem su-
cinto em seu discurso e conquis-

Repúdio ao processo 
de privatização da 
Sabesp é aprovado

Vereadores da Câmara Muni-
cipal de Caraguatatuba expressa-
ram indignação ao processo que 
visa a privatização da Compa-
nhia de Saneamento Básico do 
Estado de São Paulo (Sabesp), 
e aprovaram uma Moção de Re-
púdio (nº 79/21), de autoria do 
vereador, Tato Aguilar (PSD).

“Recentemente estive no bair-
ro do Rio do Ouro acompanhan-
do o vereador Marcos Kinkas, 
onde a equipe da SABESP está 
fazendo uma extensão na rede 
de esgoto, pode parecer simples, 
mas é uma obra complexa, ano 
que vem iremos iniciar a obra 
do golfinho, uma conquista para 
aqueles que ali moram” desta-
cou.

Na justificativa da moção o 

autor destaca que a Sabesp  al-
cançou, nos 375 municípios 
operados, os índices de atendi-
mento com de água de 98%, de 
coleta de esgotos de 90,7% e de 
tratamento de 85% dos esgotos 
coletados, indicadores equiva-
lentes ou superiores aos de paí-
ses europeus e norte-americanos 
que comprovam o desempenho 
da empresa na expansão e ope-
ração dos serviços de sanea-
mento básicos.

Os vereadores  Aguinaldo 
Butiá, Dé Construtor, Marcos 
Kinkas, Jair Silva, Fernando 
Cuiu e Celso Pereira fizeram co-
mentários enaltecendo os servi-
ços prestados pela Sabesp e de-
clararam o  apoiaram a Moção 
de Repúdio.

tou votos favoráveis. “Depois que 
a rodovia foi duplicada em 2013, 
nunca aconteceu um recapeamen-
to total das pistas e as ações palia-
tivas não resolvem em definitivo 
o problema da SP-055 que tem 
um grande trânsito de caminhões 
pesados. É inconcebível que pais 
de famílias arrisquem diariamen-
te suas vidas, gostaríamos que 
a cúpula do DER saísse de seus 
confortáveis escritórios e viessem 
ver a nossa realidade”, reforçou o 
Vereador.

Em nosso #MemóriaCMC, uma foto do final da década de 1970 
quando o ex-prefeito de Caraguatatuba, Bourabeby, ao lado de Ubal-
do Gonçalves. Ambos foram parceiros na campanha que levou pela 
primeira vez Bourabeby ao Poder Executivo Municipal. Ubaldo Gon-
çalves, hoje, empresta seu nome ao Centro Esportivo Municipal.

Em nossa sessão #AquiéCaraguá é dia de mostrar o monumento “O 
Arco” que está localizado na praça Diógenes Ribeiro de Lima, no 
Centro, e desde o ano de 1965 está instalado naquele local como re-
presentação do marco da instalação da Comarca de Caraguatatuba.
Foto: Gabriel Alves/Divulgação_CMC
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Câmara retoma visitas monitoradas com estudantes 

Em Brasília Legislativo Municipal firma parceria com 
a Câmara dos Deputados 

Um grupo de estudantes do 
Colégio Tableu, localizado na 
região central de Caraguatatu-
ba, esteve na sede do Legislativo 
para conhecer as dependências 
da Câmara e o seu funciona-
mento.

Acompanhados dos profes-
sores, que estão trabalhando o 
tema dos Três Poderes em sala 
de aula, os estudantes do 4º e 5º 
ano do Ensino Fundamenal I, 
fizeram um “tour” pelos setores 
da casa e foram recepcionados 
pelo presidente, Tato Aguilar 
(PSD) e pelo vereador Bigode 
(PV).

“Para nós é uma alegria muito 
grande recebe-los aqui na Câma-
ra Municipal. Temos aqui nosso 

programa de visitas monitoradas 
através da Escola Legislativa e 
queremos muito incentivar estas 
visitas para que vocês entendam 
como funciona o Legislativo, 
quais são os direitos e deveres de 
cada um. Entendo que, somen-
te com a Educação podemos 
fomentar a cidadania de nossa 
população e vocês, crianças, são 
o futuro de nosso país”, frisou o 
presidente.

O vereador Bigode também 
destacou a importância deste 
tipo de visita. “Para as crianças 
que estão aprendendo sobre o 
tema em sala de aula, nada me-
lhor do que vir conhecer pesso-
almente o funcionamento do Le-
gislativo Municipal”, finalizou.

O presidente da Câmara, Tato 
Aguilar (PSD), acompanhado 
do vereador e segundo secretá-
rio da Mesa Diretora, Marcos 
Kinkas (PSD), esteve em Brasí-
lia para oficializar uma parceria 
com a Câmara dos Deputados 
com o intuito de implementar 
alguns projetos desenvolvidos 
pelo Legislativo Federal.

A convite da Mesa Diretora 
da Câmara dos Deputados, por 
meio do segundo vice-presiden-
te o Deputado Federal André de 
Paula, os vereadores juntamen-
te, com a equipe técnica do gabi-
nete da presidência, conheceram 
as instalações da TV Câmara, 
Escola da Câmara e Secretaria 
de Comunicação.

De acordo com o presidente 
Tato Aguilar, a formalização 

de uma parceira com a Câmara 
dos Deputados proporcionará a 
implantação de mais ações vol-
tadas para a transparência, capa-
citação e a comunicação públi-
ca do Legislativo. “Recebemos 
com muita alegria o convite do 
deputado André de Paula para 
conhecer as instalações de Co-
municação da Câmara Federal 
e, não tenho dúvida, de que ini-
ciamos uma importante parceria 
para compartilharmos conhe-
cimento e transmitirmos o con-
teúdo produzido pelo Prolegis 
dentro da nossa rede legislativa 
de comunicação” destacou.

Para o vereador Marcos 
Kinkas, a parceria certamente 
renderá bons frutos para a cida-
de. “Muito importante fomen-
tarmos estas ações voltadas para 

a cidadania com programas que 
possam desmistificar o funciona-
mento dos três poderes”, disse.

O deputado federal André de 
Paula agradeceu a visita e des-
tacou a importância de estreitar 
as relações do Legislativo Fede-

ral com as Câmaras Municipais. 
“Desenvolvemos este projeto de 
Integração Legislativa porque 
temos a convicção de que apoiar 
o vereador é a forma de estar 
mais perto da população”, fina-
lizou André de Paula. 
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Grupo de vereadores faz visita às 
obras da nova rodovia dos Tamoios
Os vereadores de Caraguata-

tuba participaram de uma visi-
ta técnica no canteiro de obras 
da Rodovia dos Tamoios. O 
objetivo do encontro foi acom-
panhar a execução da obra de 
construção da nova serra.

Participaram da visita o pre-
sidente Tato Aguilar (PSD), o 
vice-presidente Aguinaldo Bu-
tiá (MDB), o primeiro secretá-
rio Dé Construtor (PSC), e os 
vereadores Vera Moraes (PV), 
Jair Silva (PV), Cristian Bota 
(PP) e Gil Oliveira (PRTB).

Acompanhados dos enge-
nheiros e técnicos da conces-
sionária Tamoios, os vereado-
res percorreram todo o trecho 
em execução da nova estrada 

que, segundo os responsáveis 
pela obra, deverá estar pronta 
para utilização dos motoristas 
no mês de março de 2022.

Segundo os engenheiros o 

novo trecho de serra da Ta-
moios contará com 22 quilô-
metros de túneis e viadutos 
que funcionarão como pista de 
subida, enquanto a serra exis-

tente será operada como pista 
de descida.

“Os protocolos de segurança 
adotados na Tamoios como, 
por exemplo, o fechamento 
temporário do trecho de Serra 
após alto índice de chuvas nos 
credencia como uma das ro-
dovias mais seguras do país”, 
destacou o gerente de opera-
ções Wigando Schneider.

Em visita técnica à Sabesp vereadores conhecem novos 
investimentos para a cidade

Em mais um dia de visi-
tas técnicas os vereadores 
Tato Aguilar (PSD), Vera 
Moraes(PV), Marcos Kinkas 
(PSD) e Dé Construtor (PSC) 
estiveram na sede da Sabesp, 
localizada na estrada do Rio 
Claro no Porto Novo. 

Durante o encontro, os par-
lamentares foram recepcio-
nados pelo superintendente 
da empresa no Litoral Norte 
Rui Cesar Rodrigues Bueno e 
o gerente de operações Pedro 
Veiga que apresentaram toda 
a estrutura de saneamento 
básico da cidade bem como 
os futuros investimentos da 
empresa programados para os 

próximos anos. 
Entre as novidades, a am-

pliação da Estação de Tra-
tamento de Água (ETA) do 
Porto Novo e a mudança da 
sede administrativa da em-
presa para a Praia das Pal-
meiras. “Trabalhamos diaria-
mente para garantir sempre 
o melhor atendimento aos 
moradores de Caraguatatuba 
e do Litoral Norte como um 
todo. Para este ano, trabalha-
mos com investimentos na 
casa dos 90 milhões de reais 
para ampliar nossa capacida-
de de abastecimento de água 
e no tratamento de esgoto”, 
frisou o superintendente.

Com o objetivo de ampliar 
cada vez mais a forma de pro-
mover a comunicação pública 
o presidente da Câmara, ve-
reador Tato Aguilar (PSD), 
juntamente com o vereador 
Marcos Kinkas (PSD), este-
ve na sede da TV Câmara dos 
Deputados, em Brasília, para 
retomar as tratativas de im-
plementar um canal legislati-
vo na região. 

Em uma reunião, na sede da 

Caraguatatuba retoma tratativas para implantação da TV Câmara
Secretaria de Comunicação 
da Câmara dos Deputados, 
acompanhado do deputado 
federal Gilberto Nascimento 
(PSC), o presidente assinou a 
carta de intenção em firmar 
o apoio de cooperação para 
a implantação da Rede Le-
gislativa de Rádio e TV na 
cidade de Caraguatatuba. 

Segundo o presidente, este 
é um desejo antigo e que 
ganha força com a possibi-

lidade de ampliar os canais 
de comunicação da Câma-
ra Municipal. “Sabemos da 
importância deste projeto 
para a democracia e por pri-
vilegiar a transparência dos 
debates parlamentares em 
canal aberto e acessível a 
todos os cidadãos”, avaliou.

Ainda de acordo com o 
presidente, o próximo pas-
so é fazer um estudo técnico 
relacionado a viabilidade de 

investimentos e as necessi-
dades para colocar o novo 
canal no ar. “Após esta as-
sinatura vamos, juntamente 
com o nosso corpo técnico, 
avaliar os investimentos, 
custeio e manutenção dos 
equipamentos digitais e a 
necessidade de toda a pre-
paração da infraestrutura 
física necessária para a ope-
ração da Rede Legislativa 
de Rádio e TV Digital”.


